



## AMLO considera “correcto” que el INE proyecte dar mayoría calificada a la 4T en Cámara de Diputados



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, consideró como “correcto” que el Instituto Nacional Electoral (INE) proyecte dar a Morena y partidos aliados la mayoría calificada en la próxima Cámara de Diputados, que iniciará el 1 de septiembre.

En la conferencia matutina de Palacio Nacional, López Obrador dejó en claro que “es muy clara” la Constitución en el tema del reparto de los plurinominales, y se lanzó contra sus críticos por señalar que la Cuarta Transformación tendrá sobrerrepresentación en el próximo Congreso.

Creo que fue correcto, porque es muy clara la Constitución y la ley de la materia”, indicó.

“Lo que están buscando los del bloque conservador, de manera deshonesta en el sentido amplio del término, es que se viole la Constitución y se viole la ley de la materia. ¿Cómo es posible que quieran que se interprete la Constitución estando tan preciso? Porque no hay lugar a interpretación”. expuso.

El mandatario mexicano aseveró que “se necesita ser cínico, un cretino” para pedir una distribución de las plurinominales distinta a lo que se ha hecho en los últimos 15 años.

“Porque si no hubiese antecedentes, a lo mejor... ¿Entonces por qué el doble discurso de hablar del Estado de Derecho, de que la ley es la ley?”, refirió.

“Pero ahora como no quieren que se reforma la Constitución en beneficio del pueblo de México y quieren seguir manteniendo los privilegios de una minoría, entonces lo que piden de manera descarada, abierta es ‘viólese la Constitución’, ¿y eso es democrático?”, argumentó.

<https://lopezdoriga.com/ciencia-tecnologia/nepal-restaura-tiktok-tras-prohibicion-pertirbar-armonia-social/>